

NEWS RELEASE

バンダイ・小学館・東映アニメーション共同開発ゲームに
エースコックのスーパーカップ「オリジナルキャラクター」が登場！
『爆釣バーハンター』とのコラボ開始!!

2018年6月6日（水）より開始

平素は、格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

エースコック株式会社（本社：大阪府吹田市 社長：村岡寛）は、株式会社バンダイ（本社：東京都台東区、代表取締役社長：川口勝）株式会社小学館（本社：東京都千代田区、代表取締役社長：相賀昌宏）、東映アニメーション株式会社（本社：東京都中野区、代表取締役社長：高木勝裕）が共同開発したプロジェクト「爆釣バーハンター」とのコラボキャラクターを開発させて頂く運びとなりましたので、ご案内申し上げます。

今年で発売 30 周年を迎える大盛カップめんのパイオニア、スーパーカップ®は、バンダイ・小学館・東映アニメーションによる3社共同プロジェクトの「爆釣バーハンター」のフィッシングホビー「爆釣バーロッド」とコラボレーションいたします。スーパーカップ®に印字されているバーコードを専用機器（バーロッド）で読み取ることで、オリジナルキャラクターをゲットすることができます。まずは、2018年6月6日（水）より鶏ガラしょうゆ、熟成味噌、濃コクとんこつの3商品からコラボレーションが開始です！

キングスール・スール>



■爆釣りハンターとは？

バンダイ・小学館・東映アニメーションによる3社共同プロジェクト。

「身の回りにあるバーコードの奥に“バーソウル”と呼ばれる未知の生命体が住む“バーコード海”が広がっている」という設定で、フィッシングホビー「爆釣バーロッド」で“バーソウル”を釣ることができ、AR（拡張現実）で釣りやコレクションを楽しめます。

©鈴木サバ缶/小学館・爆釣団

■爆釣バーハンター オリジナルサイト

<http://bbh.b-boys.jp/>